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クラブテーマ：Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～ 

会長／小田伊佐浩   幹事／石黒貴也   会報委員会／杉浦和人 原田浩史 舘山紘介 

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  ℡0533-86-4101  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  Email:hoirc@sala.or/jp 

本年度第１１回 通算１７６９回 

２０２４年１０月１日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 9/10 修正出席率 

７２名 ３８名 ６０．３％ ６８．３％ 

 ゲスト：米山奨学生 エルデネトラガ・テムーレン君    ビジター：（なし） 

★会長あいさつ        小田伊佐浩会長 

こんにちは。先

週末に自民党の総

裁が石破さん決ま

りました。今日の国

会で総理指名を受

けると思いますが、

景気、外交、教育、

福祉とどの分野も

今より良くなることを期待したいと思います。 

９月２０日に地区危機管理セミナーがウェブ会議でご

ざいまして、私と幹事と参加させて頂きました。LG BT

の NPO の代表の方のお話でした。少し偏った側に寄

り気味な感じを個人的に思い、それが本当の平等なの

かなと言う感想を持ちました。詳しくは石黒幹事に聞い

て頂ければと思います。 

先週のガバナー公式訪問合同例会で、蒲郡さんに

お邪魔をしました。例会前の会長幹事懇談会の中で聞

いたお話で、RI は来年度からテーマのロゴを作らない

そうです。RI のテーマは RI 会長が決めて発表されま

す。今私がつけているロゴのバッジが来年以降はなく

なるそうです。ガバナーの卓話は、事業計画書に載っ

ている RI 会長の方針と地区の方針はプロジェクターを

使って説明がありました。 

今週は、「ロータリー学友参加推進週間」ということで、

本日は豊橋技科大の米山奨学生のテソ君の卓話です。 

１０月２４日は世界ポリオテーです。なかなか事業を

やる機会が少ないんですが、ポリオの寄付に関わるよ

うな企画をしていきたいと思います。寄付のご協力を宜

しくお願いします。 

そして来週は、秋の行楽で高知に行きます。皆さん

一生懸命楽しみましょう。 

また、１０月２７日は、今年度の財団補助金事業という

ことで、日程が変更していますので、中央図書館にお

集まり頂きたいと思います。 

最後に米山奨学生のテソ君に１０月の米山奨学金を

お渡ししたいと

思います。今月

も頑張って下さ

い。 

 

 

 

 

★幹事報告            石黒貴也幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

１０月２３日合同例会について 

１０月２７日財団補助金事業例会について 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 野中知加子委員長 

ロータリーの友１０月号の紹介 

社会奉仕委員会 寺部良洋委員長 

１０月２７日の財団補助金事業例会について 

クラブ戦略委員会 早川喬俊委員長 

第２回クラブ戦略委員会開催について 
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★新会員の入会式  

株式会社およべ 代表取締役 梅村剛央氏 

新会員の紹介    推薦者 河本圭史会員 

皆さん、こんにちは。新会員の梅村くんのご紹介をさ

せて頂きます。今年度の小田会長年度で初めての入

会となります。これで７２名になります。 

梅村君は、井指会員、浅野会員、加藤会員、私と同

業者で、水道設備ガスの関係で組合を一緒にやって

いますので、良く会う仲間です。 

浅野委員長の会員委員会を開いた時に真っ先に名

前が上がったドラフト 1 位の候補で、やっと入団にこぎ

つけたと言うことです。 

非常にあの明るくてお酒もたしなみますし、フットワー

クも軽いので、奉仕の心しっかり持っていますし、親睦

も大好きですので、皆様に可愛がって頂いて更に成長

して頂くことを祈念して入会していただきました。今後と

もよろしくお願いいたします。 

バッジの贈呈 

小田会長からロータリーバッジが贈られました。 

 

歓迎のことば    樅山修一Ｒ情報委員長 

梅村さん、本日はご

入会誠におめでとうご

ざいます。小田年度の

１人目の新会員というこ

とで心より歓迎を申し

上げたいと思います。 

ロータリークラブは、

１９０５年にシカゴのポール・ハリスと言う青年弁護士に

よって創設されました。当時は商業道徳が乱れており、

騙すより騙された方が悪いと言ったような風潮が広が

っている時代でありましたが、そんな中でポール・ハリ

スが３人の友人とともに信頼できる取引をして、ビジネ

スの関係以上に良い親友になれるようなそんな仲間を

増やしたいと言う思いで創設されたクラブであります。

現在ではロータリークラブは世界 200 以上の国と地域

に広がっており、36,000 以上のクラブと 1,150,000 人以

上の会員がおります。ロータリークラブの会員になりま

すと、世界中のどのクラブでも参加する権利がござい

ますので、もし海外出張などで行かれることがありまし

たら、メークアップにチャレンジしてみてはいかがかな

ぁと思っています。 

今後は、親睦委員会の方へ配属されることになると

思います。田中親睦委員長のご指導のもとに、ロータリ

ーの親睦活動を通じてロータリーを楽しんで頂いて、

ロータリーのこと好きになって頂けたら思います。 

最後にお願いを 3 点ほどさせていただきます。まず

MyRotary というものがございまして、この登録をお願

いします。これは事務局にお尋ねをしてください。もう

一つは、出欠の連絡はホームページの方を使って必

ず毎回するようにお願いいたします。最後に例会、委

員会、そして入会 3 年未満の方と言うような縛りのある

会合等にも可能な限りの出席を頂けたらと思います。

以上歓迎の言葉とさしていただきます。本日は誠にご

入会おめでとうございました。 

新会員あいさつ       梅村剛央会員 

こんにちは。株式

会社およべの梅村と

申します。どうぞよろ

しくお願いいたしま

す。この度、河本さ

んに推薦を頂きまし

て、豊川宝飯ロータ

リークラブに入会することになりました。会社の放は、
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水道事業とプロパンガスの販売をしております。ロータ

リーの活動通じて皆様と親睦を深めさせて頂き、1 日で

も早く皆さんに貢献できるように頑張って参りたいと思

いますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

★米山奨学委員会担当例会 

委員長あいさつ      大木悦子委員長 

 本日は、米山奨学

委員会の担当例会

です。今日は米山

奨学生のエルデネト

ラガ・テムーレン君

の卓話です。 

 また毎年お願いし

ています米山奨学会への寄付のご協力をお願いしま

す。 

米山奨学生の卓話         テソ君 

 どうもこんにちは，テソです。  

 これから卓話の発表を始めさ

せていただきます。「15 分も話

してください」と言われ、何を

話せばいいか悩んだ末に，毎

月ここに来て奨学金をもらって

いる「テソ」という人物について

ご紹介したいと思います。今

回は，私の経歴や趣味，将来やりたいことなど、今の私

を作り上げた要素を 50個にまとめてお話しします。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 まずは本名についてです。日本では「テソ」と呼ばれ

ていますが、実は本名は少し違いまして「エルデネトラ

ガ テムーレン」といいます。モンゴルでは苗字があま

り使われず、一般的に父親の名前＋自分の名前という

形になります。こ

こでは「エルデネ

トラガ」が父の名

前で「テムーレン」

が 私 の 名 前 で

す。「夢と希望を

持ってそれに挑

んでください」とい

う意味で、日本語に訳すと「のぞむ」という名前になりま

す。母がつけてくれたそうです。 

 2001 年 9 月 9 日「99 の日」にエルデネトラガ家に一

姫二太郎の 3 人兄弟の末っ子として生まれました。生

まれも育ちもモンゴルの北に位置するモンゴルの第 2

都市であるダルハン市です。最近、TBS のドラマ『ヴィ

ヴァント』のロケ地としても話題になっています。 

 小学校から日本語を習い始め、小学校 5 年生の時に

日本語能力試験の初級を合格しました。当時の夢は、

医者になることで、お父さんに白衣を求めていたらし

いです。両親ともに医学部卒だったため、ものすごく影

響を受けていたようです。 

 そのため、化学と生物の勉強を頑張っていて、さらに

中学校から物理部に所属しながら、理科と数学のさま

ざまな大会に出場していました。特に物理と化学でそ

れぞれモンゴル全国大会に出場し、物理では 10 位代

でしたが，化学では特別賞を受賞しました。 

 そんなテソは、学校から徒歩10分の場所に住んでい

るに関わらず、タクシーで通学していました。通学時間

を短縮してその時間を勉強に使い回した甲斐があって、

大学入試の点数で，地元で 1 位になれました。 

 高校卒業後、日本留学プログラムに参加し、改めて

日本語学校に通い始めました。当時コロナ禍もあった

ため、勉強以外のことができてなく、遠隔授業など色々

ありましたが、無事に 2021 年度から岡山県の津山高

専・総合理工学科の情報システム系に編入することが

できました。日本語学校 1 年間通い、日本の留学制度

によって学年が1年下って入学するため。同級生よりも

2 歳年上でした。たまに，「おっさん」や「先輩」と呼ばれ

ることもありました。 

 高専時代、留学生代表を 1 年間つめており、留学生

同士でスポーツ交流できるバドミントンクラブを立ち上

げました。校外の体育館を借りていて、いつも自分「テ

ソ」って名前で予約していたため、「テソ」バドミントンク

ラブ、テソ BC って名前で定着し、いまだに使われてい

るらしいです。また、留学生の生活支援、国際交流に

非常に力を入れていました。ほとんどの留学生が同級

生より年齢２個以上上で入学するため、「クラスメイトで

合流できてない」、「異文化などの違いで趣味なども周

りに人と合ってない」、「高専の留学生の数が少ない」、

「部屋に引きこもったりしている」といった声から留学生

の交流イベント、体験合宿、日本語合宿、TA などの企

画を先生たち、担当者たちと一緒に計画を立てて実施

していました。 

 学校外でもボランティア活動に参加しており、昨年初

めて鹿児島県の与論島でビーチクリーンや農作業の

ボランティアを経験しました。倍率が非常に高く、700

人以上の応募者の中から10名に選ばれたときは、とて

も嬉しかったです。前から農業や SDGs に関心あった

ため、高専の卒業研究で小型の植物工場の計測シス
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テムを構築しました。高専卒業後、豊橋技科大の情報

知能工学科に編入し、現在に至ります。今独身で一人

暮らししている大学生やっています。 

 これからちょっと自分の趣味や好きなことについて話

したいと思います。最初に旅することが趣味で、旅行で

なく、行き先で目的を見つけ、新しい体験と挑戦しなが

ら、新たな自分に気づく冒険をしています。目的地なし

でドライブ行って、ただ行ったことに満足したり、思い

切って一人で出かけたりしています。ワクワクと不安を

同時に感じながら、自分を見つけることが旅の目的だ

と思います。 

 旅の途中で見つけた新しい趣味は建築巡りで、ただ

単に建物を見上げたり、立ち止まってじっと見たり、素

材に触ってみたり、風や光にどう入ってきているかなど

を考えたりするのが好きです。好きな建築士は安藤忠

雄さんで、鉄筋コンクリートの建物が好きで、安藤忠雄

さんの建築を見によくいっています。また、好きな建築

デザイナーは関祐介って方で、最近大人気で今どき

のカフェや飲食店のデザイン設計されている方です。 

 また、建築やデザインの雑誌や古本、さらに漫画を

集めることも趣味で、初めて読んだ漫画はドラえもんの

1 巻で、好きな漫画家は松本大洋で、好きなアニメ監

督は今敏です。 

 さらに、最近ではレトロな品や古物を集めるのにもハ

マっており、アンティークショップを巡ったりして、特に

レコードを集めています。初めて買ったレコードはオフ

コースのオーバーってアルバムで、初めて行ったライ

ブは今人気なキングヌーってバンドのライブでした。音

楽を聴くのがもちろん好きで、好きなバンドはキングヌ

ーで、最近ハマっている歌手は宇多田ヒカルさんと藤

井風さんで、この 2 人のライブも行ってみたいです。 

 ライブ以外、美術館や展示会に足を運んでいます。

先月初めて友達の写真展に行き、ものすごく楽しかっ

たです。私自身も写真を撮ることが好きで、現在はスマ

ホで頑張っていますが、いずれは一眼カメラを手に入

れたいと思っています。高専時代に写真部に所属して

いました。撮影以外にも自作でイラストを描いたり、デ

ザイン編集をしたりしています。ポスターやステッカー

のデザインをして、ちょっとしたお小遣い稼ぎもしてい

ます。 

 また、お小遣いをカフェでのアルバイトで稼いており

ます。カフェでのバイトの影響もあり、カフェが好きにな

り、一人でカフェ巡っています。そのため、大学で喫茶

部に入部しました。先輩たちに教えてもらいながらカフ

ェメニューを家で再現することにも挑戦しています。こ

の趣味を仕事にしたいと思い、将来自分のカフェを開

くことを目指しています。自分と同じ趣味の人達が合流

できる、自分達の文化を立ち上げるカフェを開きたい

です。 

 さらに、大学でカーボンニュートラル部、SDGs に関

連する部活動にも入部しました。日常生活で自分なり

の 3R（リデュース、リユース、リサイクル）に取り組んで

います。ものを最大限に何回も使いまわしたり、マイバ

ッグを持ち歩いています。料理するときも食材買い過

ぎず、食べ残さように心がけています。 

 先月モンゴルに帰省した際、モンゴルで飲食店を運

営する場合についての簡単な現地調査をしてきました。

まだまだ未熟な部分はありますが、たくさんの可能性

あると感じました。そもそも、モンゴルは都市への定住

が始まったのが比較的最近で、私の故郷であるダルハ

ン市も開市からまだ 63 年しか経っていない若い都市

です。 

大学卒業後、帰国して地元で就職する予定です。カ

フェを開くだけでなく、市の発展に貢献したいと考えて

います。まだ発展途上のため、開発すべきことがたくさ

んありますが、自分の故郷の未来を自分の手で創って

いくのが楽しみです。この目標に達成するため、今の

学生時代のうちに将来何が必要となっていき、何が不

要になっていくかをしっかり調査し、自分なりに研究を

進めていきたいと思っています。 

★ニコニコボックス 

小田伊佐浩会長 梅村剛央さんの入会を歓迎 

大木悦子委員長 本日の例会を担当します 

滝下 勲会員 誕生日を祝って頂き 

池田 弘会員  〃 

廣田 篤会員  〃 

石黒貴也会員  〃 

細井 勉会員  〃 

井指和昭会員 結婚記念日を祝って頂き 

小野喜明会員  〃 

金田柾宏会員  〃 

山本博史会員 事業所創業を祝って頂き 

柴田陽一会員  〃 

河本圭史会員 入会記念日を祝って頂き 

土井昌司会員  〃 

笠原盛泰会員  〃 

太田 稔会員 誕生日と結婚を祝って頂き 

林 博宣会員  〃 

来山健一会員 結婚と入会を祝って頂き 

 

会報担当：杉浦和人・原田浩史・舘山紘介 


